



CARLA BRUNI-SARKOZY **LE NECTAR DES ALPILLES**

Au début de l'été, l'artiste et icône mode a lancé avec son époux Roseblood, un vin provençal dont le nom évoque à la fois « la rose et le serpent ». Aux côtés du couple dans cette aventure : l'entrepreneur français Stéphane Courbit et Jean-Guillaume Prats, vice-président des Domaines Delon. C'est au château d'Estoublon, sublime propriété de plus de 200 hectares nichée au cœur des Alpilles, que le quatuor peaufine ce breuvage, retenu dans des bouteilles aux formes « réconfortantes et maternelles », et déclinable en deux couleurs, le rosé et le blanc : « Ses arômes sont fantastiques et j'aime beaucoup sa légèreté. C'est un vin qui réussit à être minéral et quand même très léger, s'enthousiasme Carla Bruni-Sarkozy dans les colonnes du *Figaro*. Je trouve qu'un vin rosé doit être léger en goût et en alcool. » L'ancienne Première dame, qui a participé à de multiples dégustations, découvre là un univers nouveau, « un royaume un peu magique », selon ses mots.

